

Actividad deportiva del domingo

El Diario Vasco, [1947-04-07].

El Euskalduna sucumbió con relativa facilidad frente al Vasconia en Amar. El 4-0 de la primera parte se redujo al 4-2 final después de los cambios de puesto que impusieron algunas legiones en la vanguardia.

En la prueba de relevos organizada por el C.D. HERNANI, cubriendo el ameno recorrido TOLOSA-HERNANI, la representación del Euskalduna en segunda categoría alcanzó el magnífico trofeo de Dn. Ramón Irazusta, a disputar en dos años consecutivos y el definitivo donado por la entidad organizadora.

En pelota, los representantes andoaindarras, hermanos Usandizaga, se alzaron en vencedores frente a la pareja de Tolosa, en partido correspondiente al Torneo Inter-Juventudes Parroquiales de los Luises, que Hernani nos ofrece en su segunda edición, dispuesta a repetir el éxito alcanzado en la primera.

En bolos, la popular y veterana figura de Bartolomé Aguirre cosechó un triunfo más en un concurso celebrado en Cizúrquil.

Andoain representó el domingo un lucido papel en distintas modalidades deportivas y es muy digna de tener en cuenta esta actividad que siempre redunda en beneficio de la afición local y el buen nombre del "txoko". Si hubiéramos podido añadir la victoria del Euskalduna...